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“De Biobío podemos dar ejemplo 
ara la industria hacia todo Chile” 

El mandatario destacó la cooperación entre lo público y privado para levantar a la región de la crisis de la industria. 

Cristian Aguayo Venegas 
cronicaWestrellaconce.cl 

entro de las activi- 
D::- en el último 

día de su gira por el 
Biobío, el Presidente Ga- 
briel Boric encabezó la tar- 
dedeayer una sesión espe- 
cial del Foro Estratégico 
del Plan del Fortaleci- 
miento Industrial del Bio- 
bío, a puertas cerradas, pa- 
ra posteriormente dirigir- 
se a las instalaciones de 
Asmar, en Talcahuano, 
donde se llevó a cabo el 
lanzamiento del Plan Na- 
cional Continuo de Cons- 
trucción Naval. 

Este último, tendrá co- 
momisión fortalecer la in- 
dustria naval con la mo- 
dernización de astilleros, 
la creación de embarcacio- 
nes sostenibles, como fue 
elcaso del buque Almiran- 
te Viel, y la generación de 
mano de obra. 

El mandatario expresó 
que “esto no nace de la na- 
da nies una declaración de 
buenas intenciones. Hay 
un trabajo visionario de la 
Armada en donde destaco 
el rol que cumplió el Almi- 
rante Juan Andrés de la 
Maza en los últimos años”. 

“Asimismo, destaco el 
trabajo del Estado de Chile 
que partió con la funda- 
ciónenlos '60 del Astillero 
y Maestranzas de la Arma- 
da(Asmar). Si bien era otro 
Chile, se entendía que la 
industria nacional tenía 
que ser vigorosa para po- 

Estamos dando 
un paso que 
desde mi punto 
de vista es 
estratégico para el 
desarrollo de 
Chile”. 

Presidente Gabriel Boric 
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EL PRESIDENTE GABRIEL BORIC DESTACÓ EN TALCAHUANO LA FIRMA DE PLAN NACIONAL CONTINUO DE CONSTRUCCIÓN NAVAL. 

der fortalecer nuestra eco- 
nomía, para poder crecer y 
queel desarrollo llegara a 
nuestra gente”, agregó. 

“Es impactante estar 
acá, en particular y ver el 
proyecto escotillón 4 que 
vaa reemplazar al históri- 
co Aquiles, el cual ha cum- 
plido servicios durante 
mucho tiempo”, dijo. 

“Con la firma de este 
decreto estamos dando un 
paso que desde mi punto 
de vistaes estratégico para 
el desarrollo de Chile. Por- 
que abordamos de un solo 
actola vocación de sobera- 
nía como las oportunida- 
des de crecimiento econó- 
mico, el desarrollo tecno- 
lógico e innovación, la 
preocupación por el em- 
pleo y el encadenamiento 
productivo”, sentenció. 

Bajo la misma línea, el 
contraalmirante José Mi- 
guel Hernández, director 
de Asmar, indicó que “es 
un tremendo desafío lafir- 
ma deesta política decons- 
trucción naval, porque con 
esto permite generar noso- 
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troslos planes de construc- 
ción naval y con esto poder 
renovar las unidades tanto 
auxiliares como de superfi- 
ciedela Armada”, 

“Asmar tiene una expe- 
riencia tremenda en cons- 
trucción naval, lleva más 
de 60 años construyendo 
buques, buques auxiliares 
de diferentes tipos, pero 
queremos llegar a cons- 
truir nuestras propias fra- 
gatas y este impulso, este 
plan de continuo construc- 
ción naval, sin duda, nos 

da la experiencia para po- 
derllegara construir estas 
fragatas, que es un anhelo 
delainstitución”, dijo 

El Presidente Gabriel Bo- 
ric tuvo además palabras 
para lo que se está reali- 
zando en la región respec- 
to delas medidas del Plan 
del Fortalecimiento Indus- 
trial del Biobío, donde lo 
naval está incluido. 

“Acabamos de tener 
unareunión con represen- 

tantes de sindicatos, gre- 
mios, la academia y autori- 
dades regionales, y la ver- 
dad es que es tremenda- 
mente estimulante, Acáen 
el Biobío están haciendo 
algo único, que no he visto 
en otras regionales, que es 
una articulación público- 
privada desde la fuerza de 
los sindicatos, la visión de 
los gremios y la voluntad 
de autoridades de diferen- 
tes colores políticos para 
reindustrializar una re- 
gión que ha sido muy gol- 
peada en la industria”, de- 
talló el mandatario. 

“Lecomentaba ala gen- 
te que estaba en la reunión 
queesto me recordaba ala 
Junta de Adelanto de Arica 
de 1958, oa la Corporación 
de Desarrollo de Magalla- 
nes de 1966. De Biobío po- 
demos dar un ejemplo pa- 
ra la industria hacia todo 
Chile”, afirmó Boric, aña- 
diendo que “estoy optimis- 
ta de esto, lo he comenta- 
doy dicho ahí, que esta va 
a ser una de las priorida- 
des de este último año de 

GOBERNADOR 

El gobernador del Biobío, 
Sergio Giacaman, manifestó 
la necesidad de ponerle ur- 
gencia a la inversión pública, 
yrecordólo realizado porel 
expresidente Sebastián Piñe- 
ratras el terremoto de 2010, 

“quelideró el proceso dere- 
construcción y que al final 
del día pusoel sentido de ur- 
gencia en ejecutar esas 
obras, que resolvieron parte 
importante de los proble- 
mas, pero yo quisiera que ese 
sentido de urgencia nunca se 
pierda”, manifestó. Asimis- 
mo, planteó que alguno de 
los puentes quese construye 
pueda llevar el nombre del 
fallecido exmandatario. 

gobierno”. 
Porsuparte, Iván Mon- 

tes, presidente de la Mesa 
de la Defensa del Empleo 

y dirigente de Enap, dijo 
que “con la visita del Pre- 

sidente Boric a la región, 
se cierra un ciclo donde él 

mismo se comprometió a 
estar apoyando el plan de 
Fortalecimiento de la In- 

dustria Regional”. 
“Fue una buena reu- 

nión de trabajo, estábamos 
todos los sectores repre- 
sentados en el foro, como 
mundo sindical hicimos 

ver e hincapié en nuestras 
visiones, pero lo más im- 
portante fue el cierre que 
hizo el presidente en el 
sentido de reconocer que 
lo que estaba ocurriendo 
en Biobío era una situación 
inédita en Chile de diálogo 
social”, comentó. 

“El Presidente cerró la 
reunión de trabajo del fo- 

To con un compromiso de 
convertir este plan en una 
política de Estado que tras- 

cienda los gobiernos y las 
coyunturas políticas, y 
quedamos muy confor- 
mes, por lo menos, desde 
la perspectiva del mundo 
sindical, desde la Mesa por 

la Defensa del Empleo”, 
aseguró.
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